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１ 市政についての質問 

(1) 看護従事者の育成について 

ア  准看護学科の募集停止を含めた上田看護専門学校の今後の方針をどのように捉え

ているか。 

イ  上田看護専門学校の看護師育成機関としての必要性をどう考えているか。 

ウ  上田看護専門学校の存続について、上田市医師会や県とどのような協議を行ってき

たか。また、今後の同校の在り方について、どのように対応する考えか。 

エ  上田地域の持続可能な看護師育成機関の在り方をどう考えるか。また、上田地域で

の４年制大学での看護系学部の必要性についてどう考えるか。 

 

(2) 保育所の運営計画と感染症対策について 

ア  新型コロナウイルスの感染が拡大する中で、保育所等の感染症対策事業の実施状

況はどうか。また、登園自粛の状況はどうか。 

イ  上田市保育園等運営計画の位置づけはどうか。計画策定以降、国では制度改正が

度々行われてきたが、計画の見直しを行わなかった理由は何か。検討委員会を設けて

計画の見直しや新たな運営指針を策定すべきと考えるが、見解はどうか。 

ウ  公立保育園・幼稚園の認定こども園化についての考えはどうか。 

エ  新型コロナウイルスの感染が拡大する現状において、上田市保育園等運営計画に

定める基幹保育園等の設置に関する位置づけはどうか。 


